# 第25回広島市スポーツ・レクリエーションフェスティバル



ぬりえ コンテスト

たくさんのご応募 ありがとうございました!











第25回広島市スポーツ・レクリエーションフェスティバル「ぬりえコンテスト」には、

広島県内から1,183作品という多数のご応募をいただきました。 ご応募いただいた方々の思いを汲み取るために、厳正に審査にあたりました。 その結果、入選作品は以下の通り決定しました。

受賞者の皆様、おめでとうございます。

#### 最優秀賞 きさぬき ほのか さん (園児の部)



- ○黄色の星がかわいくて、楽しさ、うれしさが伝わってくる。 〇星が輝いていてきれい。
- 〇みんなの笑顔が星のようにキッラキラ☆。 ○はっきりくっきりの色合いが良かった。
- ○インパクト抜群です。元気になる絵です。
  ○用紙いっぱいに描かれていて、表現力と色づかいが良い
- ○星のふち取りをして色をぬってあるので、より華やかさが出ている。
- ○色づかいが秋っぽくてよく、とても丁寧にぬられている。 ○星で、人物が引き立っている。
- ○家族の服が統一されていて面白い。 〇星に躍動感(飛び出す楽しさ)がある。
- 〇おそろいの服で表彰台に上がる仲の良い家族の喜びがたくさんの星で表現されていて良い。

#### 最優秀賞 (小学1~3年生の部) 廣澤 有菜 さん



〇広い視野で、想像力がある。

〇背景にいろいろなスポーツが描かれていて、スポーツをしたい気持ちになる。

〇明るい色できれいにぬれている。

○いろいろな競技のプレーしている絵が描かれていて、スポーツの秋が感じられる。

○背景だけで、スポ・レクを想像させてくれる。
○スポーツを楽しむ様子が伝わる。

〇異文化交流について描かれていて楽しそう。 Oじっくり見入ってしまいます。

○日本だけではない、スケールの大きさを感じる。○スポーツを通して、海外の人と仲良くなれるというコンセプトを感じました。

Oこれは!!「ROAD to TOKYO」来年のオリンピック競技を連想させていて良い。

#### 最優秀賞 (小学4~6年生の部) 重久 桃子 さん



○季節感があり、10月の大会らしい。

○木の幹や紅葉した葉の表現に、何色も使っているのが素敵。

○紅葉した葉やどんぐりが描かれた背景に、「スポーツの秋」が感じられた。

○タイトルの「あき」に合う表現力が素晴らしい。 ○たくさんの色がぬり重ねられていて、深みがでている。

○秋らしいやわらかく、温かい色合いが良い。 ○ 細部まで色を使い分けて描かれている。

○秋を感じさせるタッチに目を引かれた。イチョウの葉がしっかり力強く描かれ、立体感を得ている。

○色づかいと雰囲気がタイトルに一番合っている。ふち取りをこ濃く描き、立体的に見える工夫をしている。

#### 優秀賞(園児の部) たきぐち えん さん



- 〇スタジアムにいたかたつむりや広島市を描いてい る視点や想像力がすごい。
- 〇余白に絵が描かれていて、創造性豊かな作品だと 思いました。
- ○実際にいたかたつむりを描くことで、その日あった 出来事が記憶に刻まれるようで良い。
- 〇背景が、地面、芝生、青空と分かるようにぬられて いて良い。
- 〇かたつむりが印象的で、じょうずに描けている。
- 〇配色が良く、力強くぬられている。

#### 優秀賞(小学1~3年生の部) 山城 奈生 さん



- Oしっかり色がぬれていて、虹がきれい。 色鮮やか♪
- 〇色使い(配色)がうまく、ポップな作品に仕上がっている。
- 〇お父さんの服がおしゃれ。
- ○周りが虹や花で彩られて鮮やかでかわいい。
- 〇作品全体が明るく、華やか。お花がかわいい。
- 〇三世代の服装の配色がとてもきれい。

## 優秀賞(小学4~6年生の部) 當具 由梨 さん



- ○ぬりえと背景が違和感なく描けている。
- ○陸上競技場のトラックがリアルに描かれている。
- Oまさに表彰式。運動会を思い起こさせてくれる作品。
- 〇トラックの赤とラインの白、並んだ旗がきれいに描かれていて、清々しさを感じる。
- 〇トラック&フィールドが描かれていて、芝の縞模様 まで表現していて素晴らしい。
- ○「みんな行こうよー」と誘っている様子から、スポーツの楽しさや仲間とつながる大切さが感じられる。

# 一次選考を通過した作品

### 園児の部







#### 小学1~3年生の部







小学4~6年生の部











